



La ville sans racisme

- ❖ *Matériel : feuilles de papier, des crayons, des marqueurs, etc*
- ❖ *Durée : Aléatoire*
- ❖ *Nombre de joueurs : 1 et plus*

L'activité est conçue pour sensibiliser les enfants aux thèmes du racisme et de l'interculturalité dans leur ville, tout en encourageant leur créativité et leur réflexion critique. En leur donnant la possibilité de représenter leurs idées sur une ville dépourvue de toute forme de racisme, cette activité vise à inspirer une vision positive et inclusive de leur communauté.

Objectifs :

- Sensibilisation : Faire prendre conscience aux enfants des problèmes du racisme et de l'importance de l'interculturalité dans leur ville.
- Créativité : Offrir aux enfants un moyen créatif d'exprimer leurs pensées, leurs idées et leurs espoirs pour une ville inclusive.
- Réflexion constructive : Encourager les enfants à réfléchir aux actions concrètes qui pourraient contribuer à une ville sans racisme.
- Collaboration : Si le groupe est nombreux, promouvoir la collaboration en créant ensemble une œuvre d'art collective.

Déroulement :

1. Présentation des thèmes : Introduisez les thèmes du racisme et de l'interculturalité en discutant brièvement de leur signification et de leur impact sur la société. Évoquez l'importance de la diversité culturelle dans une ville.
2. Réflexion individuelle : Distribuez des feuilles de papier blanc aux enfants et demandez-leur de dessiner leur vision d'une ville sans racisme. Encouragez-les à être créatifs et à représenter des scènes qui reflètent l'harmonie, la compréhension mutuelle et l'inclusion.
3. Discussion en groupe : Une fois que les dessins sont terminés, invitez les enfants à partager leurs créations et à expliquer les idées derrière leurs dessins. Posez des questions pour encourager la réflexion, comme "Comment imaginez-vous les interactions entre les différentes cultures ?" et "Quelles actions pourraient aider à éliminer le racisme dans notre ville ?"
4. Création collective (optionnelle) : Si le groupe est nombreux, envisagez de collaborer pour créer une grande murale ou un collage qui rassemble les différents dessins et messages des enfants. Cela symbolisera l'unité et la diversité de la ville.
5. Présentation finale : Une fois que toutes les créations individuelles ou collectives sont prêtes, organisez une exposition où les enfants pourront présenter leurs œuvres aux autres participants, aux enseignants et aux parents.